
あさか環境市民会議 運営会議 議事録 
 

日 時：令和６年４月２日（火）午前１０時～１１時４５分 

 場 所：リサイクルプラザ 

 出席者：松永会長、明山副会長、田中副会長、桒田会計、沢田会計、兼本さん、小林（眞）さん、

長谷川さん、藤井さん、山本さん、渡辺さん、事務局（五十嵐・山代・金野） 

 

1 報告と振り返り  

  ～岡～ 

    ・雨天のため中止。 

 

�～宮戸～ 

・ヒノキの丸太を使い出した。 

・入口にある、土止め様のスギ丸太をベンチ代わりに利用されていたようで、経年劣化で朽

ちてきて、座れなくなったので、ヒノキを使って更新した。 

・強風でウワミズザクラの大枝が折れて中吊りになったのを引き下ろして処理をした。道路

上に伸びた大木はかなり樹勢が落ちているのもあるので、剪定をして置かないと危険である。 

→みどり公園課にもお願いしている。 

 ・草花がだいぶ出てきた。キツネノカミソリがきれいな緑をしている。 

・オオアマナは繁殖力が大盛で、どんどん広がっている。活動日以外でも参加できる人がい

れば集まって作業をしないと手に負えないため、来られる方は事前に「明山」まで連絡を

頂けると有難い。 

～根岸台～ 

・階段右手のナラ枯れを伐採した区域の大きなクヌギ、コナラを除伐しているので実生樹(※)

を育てたい。 

※実生（みしょう）とは種子から発芽したばかりの植物。 

・みどり公園課の発注先か？直径 10センチほどの実生樹を切っているが、その処理が乱雑で

ある。その片づけを市民会議がしないと、豊かな林床の再生がままならない。 

・カンアオイの保護地区も剪定業者の作業で非常に厳しい環境になってしまった。 

→発注の管理をみどり公園課にしっかりやってほしいし、作業の立ち合いを市民会議が出来

る事を望んでいる。 

・シイタケ菌の打ち込みを行った。 

・畑に張り出している木の剪定の見積りを業者に依頼した。剪定をいつ行うか決定したら連絡 

 が来る。畑の近隣の方にチラシで周知する予定。 

    

 

２ その他 

 

   〇今年の予定について 

    ・７月２７日（土）の根岸台を宮戸に変更する。 

宮戸の７月は１６日（火）、２７日（土）。根岸台の７月は２３日（火）のみ。 

    ・１２月２８日（土）の根岸台は行わない。 



    ・外来植物の抜き取りイベントは５月の２６日（日）、６月２３日（日）。 

      ６月２３日（日）については事務局が広報あさかに掲載する。 

 

 

 

〇定期総会について 

 ・５月１２日（日）に開催予定。議長は松永会長、司会は田中副会長。 

  ・議案第１号、議案第３号～６号は松永会長から、議案第２号については桒田会計から行

う。 

 ・資料の細かい修正点を確認。 

  事業計画について、参加しているイベントも活動内容に追加したらどうか？ 

  →主催や共催ではなく参加の場合だと事業計画に載せるには適さないのではないか。 

 ・議案第２号、令和５年度決算報告、会費収入に事業者と団体名を載せてはどうか。 

  →事務局で定期総会資料修正。 

・その他修正点があれば４月１５日までに事務局に連絡する。 

 

〇会費未納者への督促状について 

 ・会費未納の方に督促状（お知らせ）を送付する。 

→事務局が総会の資料に同封して送付予定。 

 

〇会費の振込について 

 ・会費を銀行振込にしてはどうか。 

   →口座情報などの個人情報の流出の懸念がある。振込手数料もかかってしまう。 

 

〇会報かんきょうについて 

 ・昨年は作っていなかったが、今年は発行していきたい。 

 

 

次回運営会議は５月７日（火）１０：００から リサイクルプラザにて 

 


